



## Trachtenjahrtag am Samerberg

### Beitrag

Endlich wieder ein Trachtenjahrtag am Samerberg in gewohnter Form! Der Trachtenverein Hochries-Samerberg Grainbach und der GTEV „Almenrausch“ Roßholzen trafen sich wieder gemeinsam zum Trachtenjahrtag – heuer in gewohnter Reihenfolge in Grainbach.

„Und doch ist es anders! Die Welt ist seit der Pandemie eine andere. Man trifft sich zwar wieder, aber Corona hat uns verändert. Auch Europa hat sich verändert. Denn es herrscht Krieg in der Ukraine. Um so mehr freut es einen, wenn der Zusammenhalt der Samerberger Trachtler, Musiker und Feuerwehrmänner immer noch der gleiche ist“ – so Peter Sattlberger, 1. Vorsitzender des Trachtenverein Hochries-Samerberg Grainbach in seiner Ansprache.

Zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder der Vereine wurde von zwei aktiven Dirndl'n am Kriegerdenkmal ein Kranz niedergelegt. Anschließend spielte die Samerberger Musik den Zug zum Gasthof Maurer, wo bei strahlendem Sonnenschein das Beisammensein im Biergarten gleich noch mehr schmeckte.

Text und Bilder: Susanne Deindl





**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Brauchtum

### Schlagworte

1. Grainbach
2. GTEV Hochries-Samerberg
3. GTEV Roßholzen
4. Roßholzen
5. Trachtenjahrtag